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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat:  
 

1. Wer entscheidet über die im Erdgeschoss des Palais Bellevue für 
Ausstellungen vorgesehenen Flächen? 
 

2. Können auch nichtstädtische Institutionen oder eingetragene 
(gemeinnützige) Vereine die Flächen für Ausstellungen nutzen? 
 

3. Welche Voraussetzungen und Bedingungen müssen nichtstädtische 
Institutionen oder eingetragene (gemeinnützige) Vereine erfüllen? 
 

4. Ist die aktuelle Nutzung der Ausstellungsflächen im Palais Bellevue durch die 
Brückner-Kühner-Stiftung bzw. durch das Literaturhaus Kassel mit Kosten 
für die Stadt verbunden? 

 
Stadtverordneter Dr. Alekuzei, SPD-Fraktion, erläutert die Anfrage seiner Fraktion. 
Oberbürgermeister Dr. Schoeller beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Dr. Schoeller erklärt Vorsitzende 
Sabine Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




